



1年生を迎える会（児童生徒会主催） 5月27日（金）



みんなで歓迎！ 1年生大喜び！

児童生徒会が主催し、児童生徒が企画・運営して1年生を迎える会を実施しました。2～7年生が、それぞれの場所で、工夫を凝らしたゲームやクイズ等を用意し、1年生が6つの班に分かれて、8・9年生がサポートして一緒に巡る方法で行いました。手作りボーリングやジェスチャーゲーム、魚釣りゲーム、鬼滅の刃鬼退治等々、1年生を楽しませるために一生懸命考え、準備してきたことが窺え、とても感心しました。1年生は、1つの場所が終わるとスタンプをもらい、嬉しそうにゲーム等を楽しんでいました。8・9年生をはじめ、上級生の優しい声かけや気遣いが随所に見られ、暖かい雰囲気を感じられる素晴らしい会になったと思います。これからも1年生も一緒に様々な活動や行事をみんなで力を合わせ、頑張りましょう！

授業参観 5月27日（金）

久しぶりの参観！

学年等で時間を区切り、なんとか授業参観を実施することができました。多くの保護者の皆さんが足を運んでいただき、ありがとうございました！これからも連携して、共に子ども達の成長をサポートしていきましょう！



沖縄県少年少女空手道選手権大会 5月22日（日）

おめでとう！ よくがんばったね！
小学2年組手 女子の部
＜敢闘賞＞ 2年 松田 沙羅 さん

